

JOURNALIST

Danramil 415-01/Suak Kandis Kampanye Kreatif Sosialisasi Penerimaan Bintara PK

solmi - JAMBI.JOURNALIST.CO.ID

Jul 4, 2024 - 19:43



JAMBI - Dalam upaya memperkenalkan peluang karir di TNI bagi para siswa, Danramil 415-01/Suak Kandis, Kodim 0415/Jambi Kapten Inf Kusnadi, mengadakan sosialisasi penerimaan Bintara PK Keahlian Pertanian Tahun 2024 di SMKN 5 Muaro Jambi, Desa Puding, Kecamatan Kumpeh, Kabupaten Muaro Jambi, Kamis (04/07/2024).

Kegiatan yang berlangsung dengan antusiasme tinggi ini bertujuan untuk memberikan wawasan mengenai proses pendaftaran dan manfaat bergabung dengan TNI.

Dipaparkan oleh Kapten Inf Kusnadi tentang pentingnya keahlian pertanian dalam TNI dan bagaimana siswa-siswa dengan latar belakang pendidikan pertanian dapat memberikan kontribusi besar.

"Kami ingin membuka peluang bagi siswa-siswa pertanian untuk bergabung dengan TNI. Ini adalah kesempatan bagi mereka untuk mengembangkan potensi dan melayani negara melalui bidang yang mereka kuasai," jelasnya.

SMKN 5 Muaro Jambi, yang memiliki 105 siswa kelas XII dari berbagai jurusan, menunjukkan minat yang signifikan terhadap program ini. Dari jurusan pertanian, sebanyak 20 siswa telah lulus, dan lima di antaranya telah menunjukkan minat untuk bergabung dengan TNI. Nama-nama mereka adalah M. Rendika Dwi Saputra, Aliran Mustoko, Ronald Andrian Ramadhan, Daffa Halif R., dan Erick Ardian.

"Sosialisasi ini memberikan gambaran yang jelas tentang proses seleksi dan peluang yang ada di TNI. Kami berharap siswa-siswa kami dapat memanfaatkan kesempatan ini untuk masa depan yang lebih baik," kata Kepala Sekolah SMKN 5 Muaro Jambi.

Selain memberikan informasi detail mengenai prosedur pendaftaran, Kapten Inf Kusnadi juga mengajak para siswa untuk berkomitmen pada pendidikan dan pelatihan yang akan mereka jalani jika diterima.

"Kami mencari individu yang tidak hanya memiliki keahlian di bidang pertanian, tetapi juga memiliki semangat juang dan dedikasi untuk melayani negara," tambahnya.

Kegiatan sosialisasi ini tidak hanya memberikan informasi, tetapi juga memotivasi siswa untuk mengejar karir yang berkontribusi positif bagi masyarakat dan negara. Dengan adanya dukungan dari pihak sekolah dan minat dari para siswa, diharapkan akan semakin banyak lulusan yang berpartisipasi dalam program penerimaan Bintara PK Keahlian Pertanian Tahun 2024.

Dengan demikian, kegiatan kampanye kreatif ini diharapkan dapat menciptakan sinergi antara pendidikan kejuruan dan kebutuhan TNI, serta mendorong siswa untuk mengambil langkah berani dalam mengembangkan karir mereka melalui jalur yang telah disediakan.(IS)